

KLIPING BERITA

RABU, 7 SEPTEMBER 2022



BerAKHLAK

Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif

Drs. Asrul
Wakil Walikota
Padang Panjang



H. Fadly Amran, BBA
Walikota Padang Panjang

bangga
melayani
bangsa



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang



SERAHKAN

Wawako Asrul menyerahkan nota pengantar Perubahan KUA PPAS APBD 2022 kepada Ketua DPRD Mardiansyah di gedung DPRD setempat, Senin (5/9). (Kominfo)

PENDAPATAN DAERAH TURUN

Wawako Asrul Sampaikan Nota Perubahan KUA PPAS 2022

PADANG PANJANG - SINGGALANG

Wakil Walikota Asrul menyampaikan Nota Pengantar Walikota Padang Panjang terhadap Rancangan Perubahan Kebijakan Umum APBD dan Rancangan Perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara Kota Padang Panjang Tahun Anggaran 2022, di Ruang Sidang DPRD, Senin (5/9).

Dalam rapat yang dipimpin Ketua DPRD Mardiansyah itu, juga dilaksanakan Penetapan Perubahan Program Pembentukan Peraturan Daerah (Propemperda) Kota Padang Panjang oleh Badan Pembentukan Peraturan Daerah DPRD.

Wawako Asrul menyampaikan, nota pengantar ini tidak

lain adalah wujud politik hukum perundang-undangan untuk mengatur arah substansi kebijakan hukum dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Dewan yang terhormat, karena hal ini merupakan suatu pertanda bahwa antara Pemko dan DPRD mempunyai paradigma yang sama dalam usaha kita untuk dapat meningkatkan penyelenggaraan pemerintah, pelaksanaan pembangunan dan pembinaan masyarakat," ujarnya.

Secara keseluruhan, disebutkan bahwa Pendapatan Daerah pada Perubahan APBD 2022 mengalami penurunan sebesar Rp884.936.439 atau turun 0,16%. Yakni dari Rp541.419.707.666

Sedangkan keseluruhan Belanja Daerah diproyeksikan naik sebesar Rp6.181.702.729,47 atau naik 1,03% dari semula Rp599.879.707.666 menjadi Rp606.061.410.395,47.

Penerimaan pembiayaan pada Perubahan Kebijakan Umum APBD Tahun Anggaran 2022 mengalami kenaikan pada penerimaan pembiayaan dari sisa lebih perhitungan anggaran tahun anggaran sebelumnya (SiLPA) yang diproyeksikan sebelumnya. Berdasarkan audit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terhadap Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kota Padang Panjang Tahun 2021 didapatkan nilai SiLPA sebesar Rp65.526.639.168,47, naik Rp7.066.639.168,47 atau 12,09 persen dari asumsi pada APBD Induk Tahun Anggaran 2022 sebesar Rp58.460.000.000.

Sementara untuk pemba-hasan perubahan Propemperda 22 Agustus, disepakati Rancangan Perda yang akan ditetapkan dalam Propemperda. Di antaranya Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah Kota Padang Panjang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Retribusi Jasa Umum (Tetap), Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah Kota Padang Panjang Nomor 2 Tahun 2011 tentang Retribusi Jasa Usaha (Tetap).

Lalu Perubahan atas Peraturan Daerah Kota Padang Panjang Nomor 11 Tahun 2011 tentang Retribusi Perizinan Tertentu (Tetap), Pengelolaan Keuangan Daerah (Baru), dan Perusahaan Umum Daerah Serba Usaha Padang Panjang (Tetap) serta Rencana Tata Ruang Wilayah Kota Padang Panjang Tahun 2021-2041 (Tetap). (205)

PMI Gelar Pelatihan Dasar KSR bagi Relawan

PADANG PANJANG - Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Padang Panjang menggelar Pelatihan Dasar Korps Sukarela (KSR) PMI di Aula Dinas Kesehatan, Senin (5/9). Kegiatan ini diikuti sebanyak 20 peserta dari unsur sukarelawan, mahasiswa dan masyarakat umum.

Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik, Nofiyanti berharap pelatihan ini mampu memberikan pengetahuan dan pengalaman secara solidaritas bagi KSR untuk memahami dalam bertindak saat terjadi bencana, karena Padang Panjang merupakan salah satu daerah yang rawan bencana.

"Kegiatan ini merupakan salah satu wadah yang digunakan untuk meningkatkan kualitas relawan PMI. Semoga seluruh peserta dapat menjadi ujung tombak PMI, yang berkompeten serta mampu berkontribusi bagi kegiatan kemanusiaan, ujunya.

Ketua PMI, DR. H. Novi Hendri Datuak Bagindo Saidi menyebutkan, pelatihan ini merupakan salah satu program PMI untuk menyiapkan bibit-bibit relawan baru.

"Kegiatan ini dilaksanakan secara daring maupun luring yang akan berlangsung sampai 18 September mendatang," ucapnya.

Ia juga berharap melalui pelatihan ini dapat meningkatkan kualitas dan profesionalitas para anggota KSR PMI. "Harapan kami, para peserta kegiatan ini dapat menjadi anggota yang sigap dan berkompeten, serta menjadi relawan yang siap mengabdikan untuk kemanusiaan, harapnya. (205)

Sekdako Sonny Minta OPD Optimalkan Pendapatan

PADANG PANJANG - Sekdako Padang Panjang Sonny Budaya Putra meminta agar setiap organisasi perangkat daerah (OPD) dapat mengoptimalkan pendapatan dan mengurangi belanja daerah.

Hal itu disampaikannya saat membuka Rapat Evaluasi Kinerja OPD di Hall Lantai III Balaikota, Senin (5/9). Rapat tersebut membahas beberapa indikator, diantaranya realisasi kegiatan fisik maupun nonfisik, realisasi pendapatan, pengelolaan administrasi aset, penegakan disiplin dan lainnya.

Sonny juga menekankan agar setiap OPD melihat kembali mana program yang belum terlaksana agar segera diselesaikan. Terkait pengamanan aset, mana yang belum ada sertifikat, segera dibuatkan dan diselesaikan.

"Segerakanlah semua program dan kegiatan yang telah tersusun. Sesuaikan dengan jadwal, jangan sampai lewat dari jadwal," tegasnya.

Pada akhir kegiatan, Sonny mengumumkan peringkat kinerja OPD pada Juli 2022. Peringkat I ada tiga OPD, yakni Dinas Sosial Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPK BPPPA), Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dukcapil) serta Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) dengan capaian 94,07 persen. Peringkat II Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) dan Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD) dengan capaian 92,12 persen. Peringkat III Satpol PP dan Pemadam Kebakaran 90,30 persen.

"Saya mengapresiasi OPD yang mendapatkan nilai sangat baik. Untuk OPD yang masih jauh, tolong ditingkatkan lagi. Bagi yang nilai bagus, akan ada reward dan bagi yang kurang akan ada punishment-nya," kata Sonny. (205)



Nama Media : Harian Singgalang

Ponpes Kauman Hadirkan Ustadzah Oki Setiana Dewi di Padang Panjang

PADANG PANJANG - Ustadzah DR. Hj. Oki Setiana Dewi, akan hadir di Kota Padang Panjang pada 7 September mendatang. Pada agenda safari dakwah bertajuk "Mewujudkan Generasi yang Berakhlakul Karimah, Cerdas dan Kreatif", Oki akan ceramah di Masjid Taqwa Muhammadiyah.

"Insyaa Allah kita sudah dapat kepastian dari Ustadzah Oki. Kegiatan ini akan digelar ba'da Shalat Zuhur, sekitar pukul 13.00 WIB," sebut Wakil Mudir Ponpes Kauman Muhammadiyah, Zainal Abidin selaku ketua pelaksana kegiatan.

Sementara itu, Mudir Ponpes, DR. Derliana menyampaikan, dalam safari dakwah ini pihaknya memohon dukungan dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah Padang Panjang, Batipuah, X Koto (Pabasko) beserta organisasi otonom yang berada di bawahnya.

"Alhamdulillah, kita diberi kemudahan untuk bisa menghadirkan beliau. Sejauh ini, masyarakat begitu antusias. Bahkan wali santri yang berada di luar Padang Panjang memiliki keinginan yang besar untuk hadir langsung mendengarkan tausyiah dari Ustadzah Oki," jelasnya.

Dikatakannya, kehadiran sang ustazah sekaligus memberikan suntikan semangat bagi santri yang saat ini sedang mondok di Pesantren Kauman, serta memberikan dorongan serta semangat juga untuk masyarakat berlomba-lomba dalam kebaikan.

"Kami berharap kajian Ustadzah Oki (penceramah ibukota-red) ini nantinya dapat menggugah hati masyarakat untuk berlomba-lomba dalam hal kebaikan," ucap Derliana. (205)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

20 Relawan Ikuti Pelatihan Dasar KSR PMI

PADANG PANJANG, METRO
 Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Padang Panjang gelar Pelatihan Dasar Korps Sukarela (KSR) PMI di Aula Dinas Kesehatan, Senin (5/9). Kegiatan ini diikuti sebanyak 20 peserta dari unsur sukarelawan, mahasiswa dan masyarakat umum. Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik, Nofiyanti, S.STP, M.M berharap pelatihan ini

mampu memberikan pengetahuan dan pengalaman secara solidaritas bagi KSR untuk memahami dalam bertindak saat terjadi bencana, karena Padang Panjang merupakan salah satu daerah yang rawan bencana. "Kegiatan ini merupakan salah satu wadah yang digunakan untuk meningkatkan kualitas relawan PMI. Semoga seluruh peserta dapat menjadi ujung tombak PMI,

yang berkompeten serta mampu berkontribusi bagi kegiatan kemanusiaan," ujarnya.

Ketua PMI, Dr. H. Novi Hendri, SE, M.Si Datuak Bagindo Saidi menyebutkan, pelatihan ini merupakan salah satu program PMI untuk menyiapkan bibit-bibit relawan baru. "Kegiatan ini dilaksanakan secara daring maupun luring yang akan berlangsung sampai 18

September mendatang," ucapnya. Dirinya juga berharap melalui pelatihan ini dapat meningkatkan kualitas dan profesionalitas para anggota KSR PMI. "Harapan kami, para peserta kegiatan ini dapat menjadi anggota yang sigap dan berkompeten. Serta diharapkan menjadi relawan yang siap menabdikan untuk kemanusiaan," harapnya. (rmd)

Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022

Pendapatan Daerah Padang Panjang Turun 0,16 Persen



SERAHKAN—Wawako Padang Panjang Drs. Asrul serahkan Nota Pengantar KUA-PPAS Perubahan APBD 2022 kepada Ketua DPRD Mardiansyah.

PDG.PANJANG, METRO
 Wakil Wali Kota, Drs. Asrul sampaikan Nota Pengantar Wali Kota Padang Panjang terhadap Rancangan Perubahan Kebijakan

Umum APBD dan Rancangan Perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara Kota Padang Panjang Tahun Anggaran 2022, di Ruang Sidang DPRD, Se-

nin (5/9).

Rapat yang dipimpin Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md itu juga dilaksanakan Penetapan Perubahan Program Pembentukan Pe-

raturan Daerah (Propem-perda) Kota Padang Panjang oleh Badan Pembentukan Peraturan Daerah DPRD.

Wawako Asrul me-

nyampaikan, nota pengantar ini tidak lain adalah wujud politik hukum perundang-undangan untuk mengatur arah substansi kebijakan hukum dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tinggi kepada Dewan yang terhormat, karena hal ini merupakan suatu pertanda bahwa antara Pemko dan DPRD mempunyai paradigma yang sama dalam usaha kita untuk dapat meningkatkan penyelenggaraan pemerintah, pelaksanaan pembangunan dan pembinaan masyarakat," ujarnya.

Secara keseluruhan, disebutkan, pendapatan daerah pada Perubahan APBD 2022 mengalami penurunan sebesar Rp884.936.439 atau turun 0,16 persen. Yakni dari Rp541.419.707.666 sebelum perubahan menjadi Rp540.

534.771.227 setelah perubahan.

Sedangkan keseluruhan Belanja Daerah diproyeksikan naik sebesar Rp6.181.702.729,47 atau naik 1,03 persen dari semula Rp599.879.707.666 menjadi Rp606.061.410.395,47.

Selanjutnya, penerimaan pembiayaan pada Perubahan Kebijakan Umum APBD Tahun Anggaran 2022 mengalami kenaikan pada penerimaan pembiayaan dari sisa lebih perhitungan anggaran tahun anggaran sebelumnya (SiLPA) yang diproyeksikan sebelumnya. Berdasarkan audit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terhadap Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kota Padang Panjang Tahun 2021 didapatkan nilai SiLPA sebesar Rp65.526.639.168,47 naik Rp7.066.639.168,47 atau 12,09% dari asumsi pada APBD Induk Tahun Anggaran 2022 sebesar Rp58.460.000.000.

Sementara sebutnya, untuk pembahasan perubahan Propem-perda 22 Agustus, disepakati Rancangan Perda yang akan ditetapkan dalam Propem-perda. Di antaranya, Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah Kota Padang Panjang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Retribusi Jasa Umum (Tetap), Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah Kota Padang Panjang Nomor 2 Tahun 2011 tentang Retribusi Jasa Usaha (Tetap).

Lalu Perubahan atas Peraturan Daerah Kota Padang Panjang Nomor 11 Tahun 2011 tentang Retribusi Perizinan Tertentu (Tetap), Pengelolaan Keuangan Daerah (Baru), dan Perusahaan Umum Daerah Serba Usaha Padang Panjang (Tetap) serta Rencana Tata Ruang Wilayah Kota Padang Panjang Tahun 2021-2041 (Tetap). (rmd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

IGTKI Kembali Gelar Manasik Haji TK

Banca Laweh, Rakyat Sumbar— Setelah sempat vakum selama dua tahun akibat pandemi Covid-19, Ikatan Guru Taman Kanak-kanak Indonesia (IGTKI) PGRI Kota Padangpanjang kembali mengadakan kegiatan Manasik Haji TK, Selasa (6/9).

Ketua Panitia Pelaksana, Afriyeni S.Pd mengatakan, kegiatan ini merupakan program tahunan yang diadakan IGTKI PGRI Padangpanjang di bawah naungan Dinas Pen-

didikan dan Kebudayaan (Disdikbud).

"Untuk tahun ini, kegiatan bertempat di Lapangan Banca Laweh dan diikuti 19 TK yang ada di Kota Padangpanjang dengan jumlah peserta kurang lebih sebanyak 1.030 orang," jelasnya.

Kegiatan manasik haji ini, lanjut Afriyeni, diadakan bertujuan untuk menanamkan rasa cinta dan juga nilai-nilai agama kepada anak-anak terhadap rukun Islam ke-5,



KEGIATAN
Manasik Haji yang diikuti ratusan murid TK di Kota Padangpanjang

yaitu naik haji bagi yang mampu.

Ditambahkannya, pelatihan ini dilakukan selama dua hari. Puncaknya akan dilaksanakan pada Kamis, 15 September ini.

"Kami berharap kelak anak-anak paham akan kewajiban untuk menunaikan haji jika mereka nantinya memiliki rezeki yang berlebih," ujarnya.

Sementara itu, Mawadatul Afidah, guru TK Negeri Pembina yang turut mendampingi anak-anak TK-

nya merasa antusias dengan adanya kegiatan ini.

"Para guru dan anak-anak merasa sangat senang dan antusias dengan diadakannya kembali kegiatan seperti ini. Karena selama pandemi kurang lebih dua tahun, sudah tidak dilaksanakan manasik haji ini. Segala persiapan pun sudah kami lakukan. Mulai dari mempersiapkan pakaian haji anak, batu untuk melempar jumrah dan sebagainya," ungkapnya. (ned)

Pendiri Pojok Baca Saiyo Dinilai Tim Kemenpora

Sigando, Rakyat Sumbar— Panitia pemilihan Pemuda Pelopor Tingkat Nasional Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora), kunjungi Pondok Baca Saiyo, Kelurahan Sigando, Kecamatan Padangpanjang Timur, Selasa (6/9).

Disambut Wakil Walikota Padangpanjang Asrul bersama OPD terkait, peninjauan (fact finding) ini dalam rangka penilaian terhadap Zikril Husna yang merupakan bagian dan proses seleksi pemilihan pemuda pelopor tingkat nasional. Peninjauan dalam bentuk wawancara dan presentasi.

Wawako Asrul mengucapkan terima kasih kepada Tim Kemenpora bersama Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Barat yang berkenan datang melakukan fact finding di Padangpanjang.

"Pemko senantiasa mendukung dan memotivasi para pemuda di Padang Panjang untuk terus berkeaktifitas membangun prestasi kepemudaan," ucapnya. Asrul berharap kegiatan ini



PENDIRI Pojok Baca Saiyo Dinilai Tim Kemenpora.

sebagai evaluasi bagi pemuda pelopor Kota Padangpanjang terhadap berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan.

"Kepada Zikril Husna kami berharap, layani tim penilai dengan maksimal, berikan data yang terbaik yang kita miliki," sampainya. Ketua Tim Fact Finding Kemenpora, Luvi Indriani menyampaikan, kunjungan ini dalam rangka melihat ke lapangan pe-

muda pelopor sesuai dengan bidang yang diajukan ke tingkat nasional.

Sementara itu, Zikril Husna dalam paparannya dihadapan tim menyebutkan, Pojok Baca Saiyo yang didirikannya sejak 2018 lalu, menjadi wadah untuk anak-anak bisa mengembangkan potensi diri, mengasah minat dan bakat sedari dini.

"Pojok Baca Saiyo mengha-

dirkan wadah berkeaktifitas dan berkeaktifitas. Tujuannya agar anak-anak memiliki keterampilan hidup atau life skill yang bagus. Bertumbuh menjadi seorang yang berkualitas dan berkarakter," terangnya.

Diungkapkannya, melalui Pojok Baca Saiyo, dirinya berkeaktifitas untuk selalu berpartisipasi memajukan pendidikan di Kota Padangpanjang. Dijelaskannya, ada beberapa program di Pojok Baca Saiyo. Diantaranya, program keagamaan, kesenian dan budaya, sosial, literasi, ekonomi kreatif dan program belajar.

"Program di kegiatan keagamaan seperti Magrib Mengaji, setoran hafalan Tahfiz. Selain itu ada kegiatan literasi, story telling mendongeng, program ekonomi kreatif pelatihan ibu-ibu rumah tangga melalui UMKM Saiyo yang memproduksi rakik mini dan arai pinang. Yang menjadi inovasi yaitu program volunteer, menjadi kakak asuh bagi adik-adik di Pondok Baca Saiyo," jelasnya. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

Tim Kemenpora Lakukan Peninjauan Terhadap Zikril Husna



MENDAMPINGI - Wawako Padang Panjang Asrul saat mendampingi tim penilai.
(Foto : Paulhendri)

Padang Panjang, *Khazanah*—Panitia Pemilihan Pemuda Pelopor Tingkat Nasional Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora), kunjungi Pondok Baca Saiyo, Kelurahan Sigando, Kecamatan Padang Panjang Timur, Selasa (6/9).

Disambut Wakil Wali Kota, Drs. Asrul bersama OPD terkait, peninjauan (*fact finding*) ini dalam rangka penilaian terhadap Zikril Husna yang merupakan bagian dan proses seleksi pemilihan pemuda pelopor tingkat nasional. Peninjauan dalam bentuk wawancara dan presentasi.

Wawako Asrul mengucapkan terima kasih kepada Tim Kemenpora bersama Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Barat yang berkenan datang melakukan fact finding di Padang Panjang.

"Pemko senantiasa mendukung dan memotivasi para pemuda di Padang Panjang untuk terus berkreativitas

membangun prestasi kepemudaan," ucapnya.

Asrul berharap kegiatan ini sebagai evaluasi bagi pemuda pelopor Kota Padang Panjang terhadap berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan.

"Kepada Zikril Husna kami berharap, layani tim penilai dengan maksimal, berikan data yang terbaik yang kita miliki," sampainya.

Ketua Tim Fact Finding Kemenpora, Luvi Indriani menyampaikan, kunjungan ini dalam rangka melihat ke lapangan pemuda pelopor sesuai dengan bidang yang diajukan ke tingkat nasional.

Sementara itu, Zikril Husna dalam paparannya di hadapan tim menyebutkan, Pojok Baca Saiyo yang didirikannya sejak 2018 lalu, menjadi wadah untuk anak-anak bisa mengembangkan potensi diri, mengasah minat dan bakat sedari dini.

"Pojok Baca Saiyo menghadirkan wadah berkreativitas dan beraktivitas.

Tujuannya agar anak-anak memiliki keterampilan hidup atau life skill yang bagus. Bertumbuh menjadi seorang yang berkualitas dan berkarakter," terangnya.

Diungkapkannya, melalui Pojok Baca Saiyo, dirinya bertekad untuk selalu berpartisipasi memajukan pendidikan di Kota Padang Panjang.

Dijelaskannya, ada beberapa program di Pojok Baca Saiyo. Di antaranya, program keagamaan, kesenian dan budaya, sosial, literasi, ekonomi kreatif, dan program belajar.

"Program di kegiatan keagamaan seperti magrib mengaji, setoran hafalan tahfidz. Selain itu ada kegiatan literasi, story telling mendongeng, program ekonomi kreatif pelatihan ibu-ibu rumah tangga melalui UMKM Saiyo yang memproduksi rakit mini dan arai pinang. Yang menjadi inovasi yaitu program volunteer, menjadi kakak asuh bagi adik-adik di Pondok Baca Saiyo," jelasnya.

■ paulhendri

Padang Panjang Optimalkan Pendapatan, Kurangi Belanja Daerah

Padang Panjang, *Khazanah*—Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Padang Panjang, Sonny Budaya Putra menegaskan kepada setiap organisasi perangkat daerah agar dapat mengoptimalkan pendapatannya, serta mengurangi belanja daerah.

Hal itu disampaikannya saat membuka Rapat Evaluasi Kinerja OPD di Hall Lantai III Balai Kota, Senin (5/9).

Rapat tersebut membahas beberapa indikator, di antaranya realisasi kegiatan fisik maupun nonfisik, realisasi pendapatan, pengelolaan administrasi aset, penegakan disiplin dan lainnya.

Sonny juga menekankan agar setiap OPD melihat kembali, mana program yang belum terlaksana agar segera diselesaikan. Terkait pengamanan aset, mana yang belum ada sertifikat, segera dibuatkan dan diselesaikan.

"Segerakanlah semua program dan kegiatan yang telah tersusun. Sesuaikan dengan jadwal, jangan sampai lewat dari jadwal," tegasnya.

Pada akhir kegiatan, Sonny mengumumkan peringkat kinerja OPD pada Juli 2022. Peringkat I ada tiga OPD, di antaranya Dinas Sosial Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan

Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dukcapil) serta Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) dengan capaian 94,07 persen.

Peringkat II Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) dan Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD) dengan capaian 92,12 persen. Peringkat III Satpol PP dan Pemadam Kebakaran 90,30 persen.

"Saya mengapresiasi OPD yang mendapatkan nilai sangat baik. Untuk OPD yang masih jauh, tolong ditingkatkan lagi. Bagi yang nilai bagus, akan ada reward dan bagi yang kurang akan ada punishment-nya," kata Sonny.

■ paul hendri



Nama Media : Mingguan Bidik Kasus

Ingin Dapat Beasiswa, Mari Datangi Edu Fair

Liputan : Syahril. B (Wartawan BIKAS Padang Panjang / Sumbar)



Padang Panjang - Guna menampung dan memfasilitasi anak-anak yang belum tertampung di perguruan tinggi negeri dan untuk mendapatkan informasi lebih lanjut mengenai beasiswa dengan perguruan tinggi (PT) yang sudah bekerja sama dengan Pemerintah Kota Padang Panjang, digelar Edu Fair atau Pameran Pendidikan, di SMAN 2 Padang Panjang pada 2-4 September ini.

Edu Fair ini digelar agar calon mahasiswa bisa mendapatkan informasi yang seluas-luasnya

BERSAMBUNG KE HAL ► 11

Ingin Dapat Beasiswa, Mari Datangi

mengenai beasiswa pada PT yang sudah bekerja sama dengan Pemko sesuai dengan kuota yang disediakan Pemko. Dalam meningkatkan pembangunan kependidikan guna mewujudkan Padang Panjang Juara, Pemerintah Kota melalui Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setdako memberikan beasiswa kepada warga kota yang kuliah DIII, Strata-1, maupun Strata-2. Untuk saat ini yang sudah diakomodir Pemko adalah guru tenaga honorer yang diberikan beasiswa Strata-2.

"Edu Fair ini kita gelar untuk membuka peluang kepada calon mahasiswa yang akan melanjutkan kuliahnya ke PT yang sudah bekerja

sama dengan Pemko. PT ini nantinya melakukan sosialisasi dan informasi terkait kampusnya sendiri," ujar Kabag Kesra, Erwina Agreni, M.Si kepada Kominfo, Rabu (31/8).

Ia juga mengatakan, bagi mahasiswa yang sudah masuk di PT yang sudah bekerja sama dengan Pemko, memiliki kesempatan untuk mendapatkan beasiswa. Pemko akan akomodir dengan berkoordinasi dengan pihak kampus tempat mahasiswa yang ber-KK Padang Panjang, dan akan diseleksi sesuai dengan aturan yang ada di Perwako. "Aturan di Perwako yang berkesempatan mendapatkan beasiswa melalui dua jalur, di antaranya mahasiswa kurang

mampu dan berprestasi," tuturnya lagi.

Sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Elfan, M.Pd juga menyampaikan untuk persiapan 2023, Sampoerna University juga akan hadir pada Edu Fair ini. Mereka membuka sosialisasi dan dilanjutkan dengan tes diagnostic awal untuk peminat yang akan masuk ke Sampoerna University tahun ajaran 2023. "Kami mengimbau kepada semua anak-anak yang akan melanjutkan pendidikannya di jenjang kuliah untuk bisa mendapatkan informasi seluas-luasnya dan akan dilayani oleh PT yang bekerja sama dengan Pemko," imbaunya.



Nama Media : Mingguan Bidik Kasus

Diikuti Sekdako Sonny, Pemprov Gelar HLM Pengendalian Inflasi

Liputan : Syahril. B (Wartawan BIKAS Padang Panjang / Sumbar)

Padang Panjang - Menindaklanjuti Rapat Koordinasi Nasional (Rakomas) Pengendalian Inflasi beberapa hari lalu, Pemerintah Provinsi Sumatera Barat laksanakan High Level Meeting (HLM) di Excellence Room, Kantor Perwakilan Bank Indonesia (BI) Sumbar, Kamis (1/9).

HLM dipimpin Gubernur, H. Mahyeldi Ansharullah, S.P Datuak Marajo, dihadiri kepala Perwakilan BI Sumbar, pimpinan OPD Pemprov, bupati dan wali kota se-Sumbar atau pejabat yang mewakili.

Pemko Padang Panjang diwakili Sekretaris Daerah Kota (Sekdako), Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si didampingi Kepala Bagian Perekonomian dan SDA Setdako, Putra Dewangga, S.S, M.Si dan Analis Perekonomian, Chandra Erfiko, S.E selaku Sekretariat TPID Kota Padang Panjang.

Gubernur Mahyeldi menyampaikan, persoalan moneter Indonesia saat ini dipengaruhi dua faktor utama. Pertama, pemulihan ekonomi pasca Covid-19 menyebabkan tingginya permintaan

berbagai komoditas. Namun, tingginya permintaan tersebut belum diiringi ketersediaan pasokan komoditas. Kedua, perang Rusia-Ukraina sangat mempengaruhi harga berbagai komoditas global, terutama komoditas pangan dan komoditas energi. "Realisasi inflasi Sumbar hingga Juli 2022 tercatat sebesar 1,22% (month-to-month/mtm), 6,49% (year-to-date/ytd) dan 8,00% (year-on-year/yoy) dengan peringkat kedua inflasi tertinggi di kawasan Sumatera dan secara nasional. Komoditas

penyumbang andil inflasi terbesar yang sering muncul hingga Juli 2022 adalah cabai merah, bawang merah, rokok kretek, ikan tongkol dan angkutan udara," ungkapnya.

Berdasarkan perkembangan harga komoditas pangan yang terpantau dalam Pusat Informasi Harga Pangan Strategis (PI-HPS), Sumbar memiliki tiga komoditas dengan harga tertinggi di kawasan Sumatera. Yaitu beras (Rp13.700), daging ayam ras (Rp42.550) dan daging sapi (Rp145.000).

Komitmen Keterbukaan Informasi, Kominfo Gelar Rapat Evaluasi

Liputan : Syahril. B (Wartawan BIKAS Padang Panjang / Sumbar)

Padang Panjang - Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) menggelar rapat evaluasi bersama Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Pembantu, Bakohumas dan Wali Data, Jumat (2/9), di Aula Kantor Kominfo.

Rapat yang dibuka Kadis Kominfo, Drs. Ampera, S.H, M.Si ini merupakan wujud komitmen terhadap keterbukaan informasi di lingkungan Pemko Padang Panjang. Selain melakukan evaluasi, pertemuan ini dimanfaatkan guna memberil sosialisasi serta pengetahuan mengelola data dan informasi agar selalu ter-

kini, mempermudah masyarakat yang membutuhkan layanan terhadap keduanya (baik data maupun informasi).

Ampera menyampaikan, rapat evaluasi tersebut bakal dilakukan setiap bulannya lantaran amanat dari wali kota dan wakil wali kota. "Pimpinan menghendaki layanan data dan informasi yang akuntabel dan transparan tersaji dengan baik untuk masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut, tiap-tiap OPD diminta memanfaatkan media sosial (medsos) seperti Facebook dan Instagram sebagai sarana penyebaran informasi. "Jadi tidak hanya



melalui medsos Kominfo saja, masing-masing OPD mesti melakukan hal yang sama," sebutnya.

Adapun pembahasan pada rapat tersebut di antaranya, evaluasi pengisian portal Satu Data, meng-update data dan

informasi melalui medsos masing-masing OPD dengan prinsip 5W+1H, lalu mengupload DIP (Daftar Informasi Publik) melalui website PPID. Terdapat tiga kategori data, yaitu data serta merta, data setiap saat, dan data berkala.

BerAKHLAK
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com